



Communiqué de presse

La plateforme B2B augmente le stock d'articles de plus de 75 %

16 millions de pièces de rechange automobiles disponibles sur ALZURA Tyre24

Kaiserslautern, le 08 juin 2021: La plateforme en ligne B2B ALZURA Tyre24 a connu une évolution positive du segment des pièces de rechange automobiles au cours des deux dernières années.

Pendant cette période, le stock d'articles dans le secteur des pièces de rechange provenant du marché secondaire de l'automobile a augmenté de 78 %. Les 40 000 acheteurs affiliés à la plateforme dans toute l'Europe, tels que les revendeurs de pneus, les garagistes et les concessionnaires automobiles, peuvent accéder à une gamme en ligne de 16 millions d'articles différents de pièces détachées automobiles de 972 marques. Outre la poursuite du développement dans le domaine des pièces de rechange du marché secondaire, ALZURA Tyre24 a également pu intégrer des pièces d'équipement d'origine au cours des deux dernières années. Actuellement, de nombreux fournisseurs proposent une gamme solide de pièces d'équipement d'origine avec environ 350 000 articles. ALZURA Tyre24 aimerait développer cette activité en gagnant des petits concessionnaires automobiles jusqu'aux chaînes de concessionnaires automobiles de grande marque en tant que fournisseurs de pièces d'origine.

L'élargissement de la gamme de produits et des marques proposées a été rendu possible par un réseau européen de plus de 2 000 fournisseurs. Grâce à l'étendue et à la profondeur de la gamme de produits, tout l'éventail des pièces détachées automobiles est à la disposition des acheteurs. Le portefeuille est donc plus large que ce que pourrait offrir un grossiste régional en pièces de rechange. Le grand

nombre de fournisseurs différents, nationaux et étrangers, garantit également une situation et une dynamique concurrentielles constantes, ce qui a également un impact sur les prix offerts. Contrairement au commerce hors ligne de pièces détachées automobiles, où le prix des pièces inclut souvent des suppléments substantiels pour la logistique et l'administration, le prix en ligne sur ALZURA Tyre24 est souvent plus avantageux, puisque les coûts associés aux ventes sont simplement plus faibles et les avantages peuvent donc être répercutés sur les acheteurs. Comme Tyre24 ne propose pas de tarification différenciée, de primes, etc., les clients commerciaux peuvent bénéficier des meilleures conditions de gros dès la valeur de commande d'un euro.

Au total, les acheteurs d'ALZURA Tyre24 ont accès à une gamme en ligne de 18 millions d'offres de plus de 2 000 marques dans les trois catégories de produits que sont les pneus, les jantes et les pièces de rechange automobiles.